



Fahrschule Trenkler, Donnerstag, 24. Dezember 2015

## Jahresrückblick 2015

Wieder haben wir, das Fahrschule Trenkler Team, ein sehr erfolgreiches Jahr hinter uns gebracht!!

Im März diesen Jahres konnten wir als erstes Highlight unseren neuen LKW Volvo FH 500 mit Vollausrüstung und Automatikgetriebe in Betrieb nehmen. Im April folgten 3 neue Golf GTD, natürlich auch mit Vollausrüstung. Alle neuen Fahrzeuge machen nicht nur unseren Fahrschülern sehr viel Spaß, auch unsere Fahrlehrer sind total begeistert über ihre neuen Arbeitsgeräte!!

Tolle Fahrlehrer, super Betreuung durch unser Büro, tolle Fahrzeuge, so macht Fahrschule Spaß!! Das zeigt sich auch in einer Steigerung in den Anmeldezahlen in allen Klassen, sowie eine 100 % tige positive Resonanz seitens unserer Fahrschüler!!!



Im August und Oktober bekamen wir zwei neue Fahrlehrer ins Team, die die Qualität unserer Fahrschule sowie unseren Service, Leistungen für unsere Kunden nochmals spürbar steigerten!!

Das verspricht abwechslungsreichen theoretischen Unterricht und keine Wartezeiten bei Fahrstunden!! Somit ist eine erfolgreiche schnelle und professionelle Ausbildung bei der Fahrschule Trenkler garantiert.

Ausserdem konnten wir jeden Samstag weiterhin unsere erfolgreichen Weiterbildungen ( Module ) für unsere LKW,- und Busfahrer durchführen, die uns neben der Fahrlehrertätigkeit sehr viel Spaß macht.

Unsere beliebten, seit Jahren durchgeführten Motorradtouren, mit bis zu 30 Motorrädern, werden wir auch im neuen Jahr anbieten. Die Termine findet ihr ab Mitte Januar auf unserer Homepage [www.fahrschule-trenkler.de](http://www.fahrschule-trenkler.de)

Im November bekamen wir noch einmal einen neuen Golf 7, womit unser Fuhrpark erstmal mit insgesamt 26 Fahrzeugen komplett ist!! Somit haben wir für alle Ausbildungsklassen genügend top Fahrzeuge im Einsatz!!

Ich persönlich werde es im neuen Jahr mit 63 Jahren etwas ruhiger angehen lassen.

Am 21.3.2019 um 14.00 Uhr wird unser Boris Hafner dann nun endgültig die Fahrschule übernehmen, ich bin dann evtl. noch Aushilfe bei Bedarf!! Ich freu mich drauf.

Allen meinen Mitarbeitern an dieser Stelle ein großes Dankeschön, ihr seid super, mit euch macht mir die Fahrschule auch nach 35 Jahren riesig Spaß, mit euch mach ich locker noch bis zum 21.3.2019. Außerdem ein großes Dankeschön an meine Ex - Fahrschüler, an alle die noch kommen, für euer Vertrauen. Ich freue mich auf ein schönes 2016 mit euch!!!

Wir wünschen euch ein schönes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch im Kreis eurer Familien und Freunden!!!



Viele Grüße  
Wolfgang Trenkler und euer Fahrschulteam